

Der Defibrillator(Defi) ist da!!!

Was lange währt....

Der Defi hängt nun im vorhandenen Kasten im Gang 1 zwischen den Infoboards.

Der Kasten ist zugeklebt als Sicherheitszeichen.

Der Defi hat eine Statusanzeige, die im Standby-Modus grün blinkt.

Falls dies nicht der Fall ist meldet Euch bitte **umgehend** bei einem der drei Medizinproduktebeauftragten:

- Ute Thomsen 0157/38757256
- Herbert Hofstetter 0172/2813704
- Bernhard Nast 0176/76766404

Der Defi ist ein Notfallgerät, welches jedem Laien ohne Einweisung eine Nutzung ermöglicht. Es muss lediglich der grüne ON/OFF Knopf gedrückt werden und den Spracheinweisungen gefolgt werden. Unser Modell ist eine vollautomatisierte Version. Damit entfällt die aktive Auslösung des Schocks für den/die Bediener/-in. Das macht das Gerät nach deutlicher Ansage selber.

Für uns im Wassersport ganz wichtig – Wasser leitet Strom, falls der/ die Betroffene in einer Wasserpfütze liegt, Abstand nehmen!!!!!!

In der roten Defitasche sind zusätzlich eine Kleiderschere , Rasierer zum Entfernen der Brustbehaarung, ein Tuch zum Abtrocknen der Haut, damit die Pads kleben...

Im nächsten Februar/ März wird es wieder einen Erste Hilfe Kurs geben mit Schwerpunkt Wassersport, um entsprechende Maßnahmen zu üben.

Auf einer EFKK Defi Seite wird es eine Kurzanleitung für den Defi geben. Wer möchte, kann sich dort informieren.

In der Hoffnung, dass wir ein Gerät angeschafft haben, welches wir nicht gebrauchen müssen,

Ute Thomsen